

nificante, es mejor que la mejor obra de los hombres.

Las ideas no han de buscarse, han de encontrarse.

En el fondo de todos los actos humanos encontrareis siempre el egoismo más ó menos disfrazado.

El sentimiento es la base del arte.

No has de reprobar una obra por los defectos que contenga, mientras en ella haya bellezas que aplaudir.

NOMEN.

MISCELÁNEA

El jueves, festividad de *Corpus*, tuvo lugar en los salones de este CENTRO una velada literaria-musical. La concurrencia fué tan numerosa y escogida como de costumbre. Los honores de la fiesta fueron para el coro, que con la maestría y afinación que le es propia cantó las piezas siguientes: *Las flors de Maig*, de Clavé; *¡Arre Moreu!* de Ventura; *La nina de la costa*, de Bartomeu, y *El negro cimarrón*, de Gotós. Esta última pieza fué acompañada al piano por el señor Kaisser.

En el intermedio de dichas piezas se leyeron poesías de los Sres. Martí, Frias, Careta, Robert, Nuñez de Arce y Toda, siendo todas ellas muy aplaudidas.

La concurrencia salió complacidísima de la reunión, y deseando que la Junta procure que tengan lugar más á menudo fiestas de la índole de la que tratamos.

Las naciones que producen mayor cantidad de papel son, por orden de importancia, las siguientes:

Estados Unidos, kilogramos	207.000,000.
Alemania	» 203.000,000.
Inglaterra	» 180.000,000.
Francia	» 132.000,000.
Austria	» 97.200,000.
España	» 50.600.000.

Según el censo que acaba de hacerse en Constantinopla, la población de la capital de Turquía es de 350,000 habitantes, cifra que concuerda perfectamente con la de 327,750 habitantes que Constantinopla tenía en 1873, según una estadís-

tica turca publicada en Belgrado. Los periódicos turcos dicen que los datos no pueden ser exactos y que el Almanaque de Gotha señala 600,000 habitantes según *estimaciones* recientes.

Se ha fundado en Nueva-York una sociedad para *el mejoramiento de la raza humana*, habiendo acordado en reunión general elevar al gobierno una exposición solicitando el nombramiento de una comisión especial que debería revisar todos los proyectos de enlace en el territorio de los Estados Unidos y no autorizar sinó aquellos matrimonios cuyos contrayentes ofreciesen suficientes garantías bajo el punto de vista físico y moral.

La comisión la compondrían miembros de ambos sexos.

El jurado de la primera Exposición internacional de aguas minerales, celebrada en Francfort ha declarado que las aguas minerales artificiales, son tan buenas como las naturales y por esto ha concedido una medalla de oro á Gustavo Struve, cuyas fábricas de aguas minerales proveen á toda Alemania y países limítrofes.

Durante el año pasado, 21,990 personas han muerto en India por mordeduras de serpientes y de tigres. En 1876 el número de las víctimas de estos bichos, fué solamente 19,273. Pero parece que no ha aumentado sinó la exactitud de la estadística. La presidencia ó provincia de Bengala, es la más infectada, pues en ella sólo los tigres han devorado á 359 individuos y por las serpientes murieron 10,064.

La *Gaceta de Pekin* publica un decreto del emperador Kuan-su, anunciando al pueblo que la segunda emperatriz regente Tru-si se halla completamente restablecida en su salud y vuelve á encargarse de los negocios del Estado; que la Facultad de la Imperial Cámara (compuesta de 24 médicos), ha cumplido con su deber pasando cada día á tomar el pulso de la augusta Señora, por cuyo motivo se concede á uno, cierto título, á otro, una pluma de pavo real, á un tercero, un botón encarnado, á un cuarto, un botón azul, etc.

En otra Imperial orden se contesta á los sacerdotes de Tien-Trin, que se habian quejado de que el Gobierno construyera una fundición de cañones en el patio del templo del dios de la vida, *porque el humo de las chimeneas pudiera incomodar al dios*, que cuando se trate de intereses del Estado, los dioses nacionales habian de apenchar con algunas molestias.